



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

GILBER JOVANY GONZALEZ MIGUEL

LIC. EN ENFERMERIA

6° "A"

PATOLOGIA DEL ADULTO

CUADRO SINOPTICO

PROFR. FELIPE ANTONIO MORALES HERNANDEZ

PATOLOGIA DEL ADULTO

Patologías digestivas

Una enfermedad digestiva es cualquier problema de salud que ocurre en el aparato digestivo, las afecciones pueden ir de leves a graves. Algunos problemas comunes incluyen acidez gástrica, cáncer, síndrome del intestino irritable e intolerancia a la lactosa.

Enfermedades digestivas:
Adherencias abdominales, Cálculos biliares, Control intestinal, Diarrea, Enfermedad celíaca, Enfermedad de Crohn, Enfermedades del hígado.

Problemas esofágicos

El espasmo esofágico es un trastorno de las ondas rítmicas de contracciones musculares del esófago. No se conoce la causa de este trastorno, síntomas consisten en dolor torácico y dificultad para tragar, su diagnóstico se basa en los resultados de la radiografía con ingesta de bario y la manometría

ERGE

Se trata de una enfermedad crónica que ocurre cuando el ácido estomacal o la bilis ascienden por el esófago, lo que irrita su revestimiento. Cuando el reflujo ácido y la acidez estomacal suceden más de dos veces por semana, pueden ser un indicio de reflujo gastroesofágico

Los síntomas incluyen sensación de ardor en el pecho, que generalmente aparece después de comer y empeora al recostarse, el alivio que proporcionan los cambios en el estilo de vida y los medicamentos de venta libre suelen ser temporales. Se necesitan medicamentos más fuertes

Cáncer de esófago

se produce cuando se desarrollan células cancerosas en el esófago, una estructura larga con forma de tubo que conecta la garganta y el estómago. El esófago transporta la comida ingerida hacia el estómago y es parte del aparato digestivo superior

Los síntomas incluyen dificultades para tragar, pérdida de peso involuntaria, dolor en el pecho, acidez gástrica o indigestión que empeora, y tos o ronquera

pueden sufrir: Áreas de dolor: abdomen, Gastrointestinales: acidez estomacal, heces oscuras de sangre digerida, indigestión, náusea o vómitos con sangre

PATOLOGIA DEL ADULTO

Problemas gástricos

Es una inflamación que ocurre en el revestimiento del estómago (mucosa gástrica)

Es causada por los jugos gástricos, los cuales afectan el revestimiento cuando existen lesiones en la barrera de mucosa que protege el estómago, generando síntomas característicos como dolor, indigestión eructos frecuentes

Gastritis y ulcera gástrica

son dos problemas distintos, pero están relacionados ya que ambos son lesiones en el estómago o en el duodeno. Mientras que la úlcera es en realidad una "herida" más o menos profunda, la gastritis consiste en una inflamación del revestimiento que recubre interiormente el estómago

el revestimiento del estómago y del intestino delgado puede protegerse contra los ácidos fuertes del estómago. Si este revestimiento se rompe, el resultado puede ser: Tejido hinchado e inflamado (gastritis) Una úlcera

Cáncer de estómago

Los factores de riesgo son el tabaquismo y una dieta de alimentos procesados o con mucha sal

Es posible que no haya síntomas del cáncer de estómago en las primeras etapas. Más adelante, los síntomas incluyen sensación de distensión abdominal después de comer, sentirse lleno después de comer pequeñas porciones de comida, náuseas, acidez estomacal o indigestión.

Los tratamientos incluyen cirugía, medicamentos, radioterapia y quimioterapia